## Jugendleiterbericht Bezirk 13 für das Jahr 2023

Das Jahr 2023 war wieder ein ganz normales Jahr, nach Corona im Jugendbereich, es konnten wieder alle gewohnten Aktivitäten durchgeführt werden.

Die erste offizielle Aktivität ist wie in jedem Jahr die Jugendausschusssitzung der RSJ (Rheinischen Schützenjugend). Die Sitzung fand am 26.02.2023 in Leichlingen statt. Den Bezirk 13 habe ich im Jugendausschuss vertreten und die Jugendsprecher Jonas Heuten und Lina Weßler im J-Team.

Im Jahr 2023 fanden 4 Jugendleiterstammtische statt. Diese Sitzungen wurden im Vergleich zu früheren Jahren etwas besser besucht. Es sind aber leider immer die gleichen Vereine die hier teilnehmen. Es würde mir gefallen wenn sich noch weitere Vereine an dieser Aktivität beteiligen.

Auch im Jahr 2023 wurden Bezirkslehrgänge durchgeführt und sollen auch für das 2024 wieder geplant werden.

Bei der Bezirksmeisterschaft 2023 hatten wir 92 Starts, in den Klassen Schüler, Jugend, Junioren I und Junioren II, in den Disziplinen Luftgewehr, Luftpistole, Luftgewehr 3 Stellungen, KK 3 x 20 Schuss, KK 100 Meter, KK Liegend-Kampf, Sportpistole.

Bei den Landesverbandsmeisterschaften hatten unsere Schützinnen und Schützen aus dem Bezirk 13 insgesamt 81 Starts.

Für die Deutsche Meisterschaft konnten sich 13 Schützinnen und Schützen aus dem Jugendbereich qualifizieren.

Der Jugendtag 2023 wurde in gewohnter Weise, vom 08. bis 09.09.2023 in Leuzbach durchgeführt.

Der Jugendtag begann am Freitag dem 08.09.2023 mit dem Jugendkönigschießen. An diesem Wettbewerb nahmen 12 Vereinsjugendköniginnen und Vereinsjugendkönige teil. Jüngster Teilnehmer war Gustus Pitton vom SV St. Hubertus Rennerod.

Im Anschluss an das Bezirksjugendkönigschießen fand die Jugend-Delegiertenversammlung statt. Auf dieser Delegiertenversammlung wurde der komplette Bezirksjugendvorstand neu gewählt.

## Es wurden gewählt:

1. Jugendleiter	Wolfgang Griffel	4 Jahre
2. Stelly. Jugendleiter	Maurice Niklas	2 Jahre
3. Stelly. Jugendleiter Sport	Regine Habel	4 Jahre
4. Stelly. Jugendleiter Breitensport	Carina Weßler	2 Jahre
5. Mitarbeiter besondere Aufgaben	Heinz-Willi Ellert	2 Jahre
6. Schatzmeister	Christa Griffel	2 Jahre
7. Mitarbeiter Öffentlichkeitsarbeit	Tanja Niklas	4 Jahre
8. Protokollführer	Tanja Niklas	4 Jahre

Während des Bezirksjugendkönigschiessens bauten die Jugendlichen die in Leuzbach übernachten wollten ihre Zelte auf.

Am Freitagabend wurde eine Nachtwanderung mit den Jugendlichen unternommen und im Anschluss am Lagerfeuer noch einige vergnügliche Stunden verbracht.

Am Samstag wurde der Jugendtag mit einem Frühstück begonnen und im Anschluss die Spieleblocks sowie die Dorfrally und das Bogenschießen durchgeführt.

Zum Abschluss des Jugendtages wurden die Sieger der Wettbewerbe geehrt sowie die Siegerehrung des Laser-Pokalschießens des Bezirk 13 vorgenommen.

Der Höhepunkt des Tages war die Krönung des neuen Bezirksjugendkönig.

In diesem Jahr konnte sich Maximilian Buchen vom Wissener Schützenverein mit einem 48,2er Teiler als Sieger und damit als neuer Bezirksjugendkönig gegen seine Konkurrenten durchsetzen.

Auf Platz zwei landete Milena Rötzel vom Schützenverein Im Grunde Marenbach mit einem 60,4er Teiler und dritter wurde Jesper Einig vom Schützenverein St. Hubertus Oberrod mit einem 84,0er Teiler.

Ich bedanke mich nochmals beim SV-Leuzbach/Bergenhausen für die Bereitstellung des Schützenhauses sowie die Bewirtung an diesen Tagen.

Im Jahr 2023 wurde der Jugendförderpreis wieder ausgeschrieben. Es nahmen 6 Vereine Teil. Den 1. Platz belegte SV-Leuzbach-Bergenhausen, den 2. Platz SV Im Grunde Marenbach und den 3. Platz der SV-Elkhausen-Katzwinkel

Am Bezirksvergleichskampf des RSB konnten wir in diesem Jahr wegen kurzfristiger Krankheitsfällen leider nicht teilnehmen.

Am 29.10.2023 fand die zweite Jugendausschusssitzung der RSJ in Leichlingen statt. Den Bezirk 13 habe ich im Jugendausschuss vertreten und die Jugendsprecher Jonas Heuten und Lina Weßler im J-Team.

## Aus den Kreisen

Am 01.April 2023 fand die Jugenddelegiertenversammlung des Schützenkreises 131 Altenkirchen (WW) e.V. statt. Hier wurde Anke Müller zur Kreisjugendleiterin gewählt.

Am 10.Juni fand die Jugenddelegiertenversammlung des Schützenkreises 132 Oberwesterwald e.V. statt. Auf dieser Versammlung wurde ich von Regine Habel vertreten.

Zum Schluss möchte ich mich, bei meinen Vorstandskolleginnen und Kollegen des Jugendvorstandes, des Bezirksvorstandes, bei meiner Familie und bei allen die mir im vergangenen Jahr zur Seite gestanden haben und irgendeiner Art und Weise im Jugendbereich tätig sind und waren.